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『真光寺川 里親の会』通信 
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月１３日（日）は、今年最初の清掃作業日でした。朝から気持ちのいい青空が広がり、

気温もぐんぐん上がり作業開始の９時３０分には１

８度になっていました。いつものメンバーに加え「みどりの

森保育園」の鈴木園長、毎日新聞社の松本記者も参加してく

ださいました。 

 さすがに水は冷たく感じましたが暖かい日射しに助けられ

ました。日だまりには小魚が元気に群れているのがみえまし

た。１～２月と作業をお休みしましたのでゴミは例月より多

く作業を終えたのは１１時過ぎでした。コンビニで弁当を仕

入れ、お約束の「みどりの森保育園」を訪問いたしました。 

どりの森保育園」は昨年５月、下堰親水から数十メートルの堲所に開設されました。 

鈴木園長が下堰親水にさげてある里親通信で私どもの

活動を知り、年末訪ねてこられました。会員の方々と懇談し

たい云うことで当日の訪問の運びとなりました。日曜日で保

育園はお休みでしたが、昼食をとりながら懇談いたしました。 

木園長のお話 

園長の弟さんがまだ幼児の頃、保育してもらえるとこ 

ろがなく困られたお母様がそれではいっそのこと保育園を 

作ってしまおうと始められたのが創業の契機だそうです。 

金森にあるその保育園とは姉妹関係になります。 

○園児は０歳児から５歳児まで６クラスに分かれ、約１００名。この春に８名卒園、２５名入 

園、特に小さなクラスは入園希望が多いそうです。 

○職員は保育士、栄養士、調理員等約３０名、入り口に写真 

が下げてあります。 

○園児を預かるのは日曜、休日以外、午前７時から午後８時 

まで。朝は７時から順に９時半までに登園されてくるそう 

です。夜は原則８時までですが、東北関東大震災の折りは 

預かった園児のお母さんが都心から帰宅できず夜明けの４

時半になってしまったそうです。 

○地域の方々との交流を大切にしており、ひな祭り、さつま芋掘り、じゃが芋掘り、七夕まつ 

り等イベントを一緒に催しているそうです。 

続きいろいろ自由に意見を交換しました。 

○真光寺川まつりを一緒に開催したい。 

○五月の節句には園児が作った鯉のぼりを川の上に渡したい。 

○数珠玉のお手玉つくりをお手伝いしたい。 

等々話題は次々と尽きませんでした。 

談会を終え館内を案内してもらいました。 

○ゆるやかな傾斜を利用した南面２１０坪の二階建て 

今年最初の清掃作業、そして 

「みどりの森保育園」を訪ねました 
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みどりの森保育園の遊び堲 

昼食を取りながら懇談 

各施設を案内していただく 
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今年最初の清掃日で参加者紹介・・ 
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○部屋は、保育室、更衣室、沐浴室等に仕切られています。子供たちの作品やカブトムシの保 

育器がおかれていました。調理室、調乳室の衛生には特に配慮している由。 

○滑り台がある芝生庭園があり、そこからは下堰親水が見えました。 

月末開催のシンポジュウム「市民協働と地域活動との関わりあい」では、清流の会の将

来展望として「真光寺川を通じて地域との絆を強める」をあげさせてもらいました。 

みどりの森保育園との交流を通じて明るい展望が開けてくることを期待しながら、１時半、辞去

いたしました。                            （文：山口 拓郎） 

  

 
平成 2２年度(平成 2２年 4 月～平成 2３年 3 月)の会計 

報告をいたします。         単位：円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、平成２３年 3 月末の会員数は清流にする会 39 

名、里親の会 9２名、計 13１名でした。 

 

           振込で能ケ谷の棚橋まつ江様からご寄付を頂きました、そのほかめ

だかポストへのご寄付を合算して、３月は合計 1220 円でした。里親の会の活動に対して皆さ

まのご厚志に感謝いたします。 

 

 

 

 

 

 

               

 

 

 

 

 
☆ スケジュール 9:３０ 下堰親水堲 集合 

０９:３０ 開戸親水堲～神明橋間の清掃  

１１:３０ 打ち合わせ（「いちょう会館」）  １２:３０  解散予定 
  

『 http://www.shinkojigawa.com/』 ホームページへご意見ご感想をお寄せ下さい 
 

『真光寺川 里親の会』会長：山口 拓郎 町田市鶴川 1-10-13  ℡/Fax 042-735-0382 

事務局：町田市広袴 3-24-11 山本隆治 ℡/Fax 042-736-0214 e-mail ryuji.yamamoto@beach.ocn.ne.jp 

≪川の風景≫ 最近寄せられた情報から・・・ 
(川の水質)最近の透視度はあまり良くない。昨年の状況 

に似ている。特に日によって蒼黒く濁っていること 

があるのが気がかり。泡は相変わらず毎朝みられる 

（山口） 

（小魚）3 月１３日の清掃日の時、能ヶ谷橋としただ 

橋の中間辺りで小魚（稚魚？）２０～３０匹群れを

なして元気よく泳いでいました。自然の回復力はた

いしたものだなと感じた次第です。（田中） 

（なまずとカワセミ）3 月 13 日セブンイレブンの帰 

りに、真光寺川の脇を歩いておりましたら、能ヶ谷 

橋の下流の鯉の泳いでいる澱みで、鯉より大きい 

「なまず」がおりました。また久しぶりに「カワセ 

ミ」を見ることが出来ました。（杉原） 

（広袴調整池の水質と鳥たち）２月半ばの雪の後など 

池が濁り、砂が流入している感じです。例年広袴調 

整池にはハシビロガモが何羽も飛来するが、この冬 

はその姿が遂に見られませんでした。（山本） 

水質はあまり改善していない様ですが、それでも魚や

鳥たちは元気なようす、まずは一安心。 

 

 

ご厚志を頂くに当って、ご負担をかけない様に「印字済払込取扱票」をポスト脇のファイルに入

れてあります。「赤インク印字の払込取扱票」をご利用頂ければ、手数料無料でお振込みが出来

ます。またなるべく ATM での振込みをご利用ください。どうかよろしくお願いいたします。 

郵便振替 『００１５０‐４‐５７４１１４』 

  加入者名 『真光寺川里親の会』 

『めだかポスト』 

私 た ち の 行 動 基 準 

１，私たちの活動は、地元や地域の人たちに支持されているか。 

２，私たちの活動は、自然に対して謙虚であるか。 

３，私たちの活動は、誰にも解るように説明されているか。 

5 月の清掃日は 8 日（第 2 日曜日）です。ご一緒に川をきれいにしませんか・・ 

里親の会・２０10 年度会計報告 

収入   支出   

前年繰越金 126,272  里親通信費計 17,480  

寄付 64,604     （印刷等作成費） 11,435  

講師料 0     （通信費） 6,045  

お手玉等売上 3,000  川まつり費用 0  

    ホームページ維持費 22,155  

    打ち合わせ会場費 6,000  

    ポスト維持費 1,890  

    雑費 750  

収入計 193,876  支出計 48,275  

    次期繰越金 145,601  
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